

Küchenquelle

"Freundin"-Küchen gestaltet

Montag, 15.11.2021

Das Nürnberger Unternehmen Küchenquelle kooperiert mit der Frauenzeitschrift „Freundin“ und gestaltet Küchen in drei verschiedenen Stilrichtungen.

Für die „Freundin“-Home-Collection entstanden als Lebensmittelpunkt eine „klassisch-pragmatische“, eine „romantisch-verspielte“ und eine „mutig-elegante“ Küche. Sie alle haben viel gemeinsam, beispielweise einen besonderen Stauraum, ein durchdachtes Innenleben sowie als besonderes Etwas einen Tablethalter. Die Leserinnen suchen ihren Stil aus – küchenquelle gestaltet die „Freundin“-Küche der gewählten Stilart mit individuellen Maßen bei den Kundinnen zuhause.

Zum Vertriebsstart Anfang Dezember präsentiert das fränkische Unternehmen das Küchenkonzept im „Freundin“-Haus (Stand A2.520,) auf der „Heim + Handwerk“ vom 1. bis 5. Dezember in München.

"Freundin"-Küchen gestaltet